

ビキニデー・in 高知 核被災フォーラム



米国が太平洋マーシャル諸島ビキニ環礁で水爆実験を行ってから70年。多くのマクロ船が被災した高知県で「ビキニデーin高知2024—核被災フォーラム」(11、12日)が開かれました。シンポジウムで、米国が残留放射線の人体への影響について研究していたことや、被害者が救済されず、放置されている実態が語られました。

バーリストの発言を紹介します。

米国は人体実験的研究

奈良大学 高橋博子教授

が、米公文書館への情報公開によりわかつて

います。

43年には、軍事研究

として放射性物質を使

用した兵器、内部被ばく、残留放射線につい

て検証していること

でにブルトニウムを人

を救う発想は最初から

ありませんでした。

ビキニ事件前の49年

で米軍の調査が始まり

ることのできない調査

だ」という報告がされ

ています。被災した人

を救う発想は最初から

ありませんでした。

ビキニデーin高知

核被災フォーラム

晩発障害考慮せぬ政府

船員保険訴訟 内藤雅義弁護士

点は、発症した病気が

放射線に起因するかど

うかです。

放射線には、初期放

射線と残留放射線があ

り、残留放射線とは放

射性物質から放出されて

いるものです。

ビキニの被災者は、

放射性降下物による残

留放射線被書にあたり

ます。晩発性障害とは

長年たってから出てく

る病気で、放射線に起

因するものとして心筋梗塞などが原爆症認定

されています。

国側は、被ばく量

は極めて少なく100倍

以下

被害を後で知りがくぜん

桑野浩さん

いが廃棄処分にされ、

私たち漁師は本当につ

らい思いをしました。

その後、ヒキニ海

域での操業は禁じら

れ、インド洋に変更し

ました。

その後、漁船から商

業船に乗り換えまし

た。白血球が多いなど

の身体的影響がありま

したが、商業船は健康

点検が厳しく、ヒキニ

水域で操業していたこ

とに気が付いた

から、人間が取り込む量を制

定することは非常に興

味深い」と書かれてお

り、人体実験の観点が

うかがえます。

貧血など被爆に起因も

福島医療生協 斎藤紀 医師

オンラインで報告

米軍の軍事目的

で設立されたABC

Cは、被爆線量を重視し

た疫学調査を行い、75

年に放能研に引き継が

れました。

第13光榮丸はアラボ

調査では被爆線量を

重視し、高線量の外部

被爆の人を救済し、低

線量被爆を差別しまし

た。そこで、ビキニ被

災者について、線量で

はまゆげの脱毛、血液

検査では多數の貧血と

白血球の正常値からの

減少が見られました。

被爆起因を否定できな

いじになります。

第13光榮丸はアラボ

低線量被爆が一年以

上続いた場所が長崎県

の西山地区にありま

す。西山地区は、初期

放射線は届きませんで

したが、放射性降下物

が降りました。この地

域的人には貧血と白血

球増加がありました。

第13光榮丸の乗組員

はまゆげの脱毛と白血

球増加が見られました。

被爆起因を否定できな

いじになります。

核廃絶と被害者救済早く



下本節子さん
碧キニ被ばく船員訴訟原告団長

ことや、甲状腺の治療

をしていると話しました。

ビキニとエニウェト

クで67回の核実験が行

われました。プラボーブの人々は島において、

放射性降下物「死の灰」を浴びました。

マーシャルの大統領

の前で、「核兵器禁止

条約は被害者支援と環

境修復を義務付けてい

ます。禁止条約に入っ

て核廃絶、被害者救済

と補償を早く進めてほ

しい。マーシャルも条

約参加を」と呼びかけ

てきました。

被害を後で知りがくぜん



いが廃棄処分にされ、私たち漁師は本当につらい思いをしました。

その後、ヒキニ海

域での操業は禁じられ、インド洋に変更しました。

その後、漁船から商業船に乗り換えました。

白血球が多いなど

の身体的影響がありま

したが、商業船は健康

点検が厳しく、ヒキニ

水域で操業していたこ

とに気が付いたから、人間が取り込む量を制

定することは非常に興味深い」と書かれており、人体実験の観点がうかがえます。

その後、漁船から商業船に乗り換えたところが、人間が取り込む量を制

定することは非常に興味深い」と書かれており、人体実験の観点がうかがえます。